



Judul : PAN Pimpin Komisi Agama
Tanggal : Kamis, 31 Oktober 2019
Surat Kabar : Republika
Halaman : 3

PAN Pimpin Komisi Agama

- ARIF SATRIO NUGROHO,
FEBRIANTO ADI SAPUTRO

JAKARTA — Fraksi Partai Amanat Nasional (PAN) resmi memimpin Komisi VIII yang membidangi agama, sosial, hingga bencana di DPR. PAN menunjuk Sekretaris Fraksi mereka Yandri Susanto untuk memimpin Komisi VIII. Penetapan pimpinan komisi agama dipimpin Wakil Ketua DPR Muhaimin Iskandar, Rabu (30/10).

Yandri akan dibantu oleh empat wakil ketua Komisi VIII. Mereka adalah Ace Hasan Syadzily dari Fraksi Golkar, yang di periode sebelumnya sudah di Komisi VIII, Marwan Dasopang dari PKB, Ihsan Yunus dari Fraksi PDIP, dan Muklas Sidik dari Gerindra. Formasi pimpinan komisi agama di DPR tersebut disetujui seluruh anggota Komisi VIII dalam rapat penetapan.

Seusai penetapan, Muhaimin (Cak Imin) mengingatkan adanya pekerjaan rumah berat yang harus ditanggung Komisi VIII. Tugas yang dimaksud yakni Rencana Undang-Undang Penghapusan Kekeerasan Seksual (RUU PKS). "Yang paling berat saya kira UU PKS, UU PKS (harus jadi) prestasi Komisi VIII tahun ini," ujar Cak Imin, Rabu (30/10).

Dalam perkembangannya, DPR menyatakan RUU PKS mungkin baru disahkan pada periode 2019-2024 ini. Pembahasan RUU PKS belum final dalam periode sebelumnya. Selain penetapan pimpinan Komisi VIII, DPR juga menetapkan pimpinan sejumlah komisi dan badan di DPR. Antara lain, Cak Imin menetapkan anggota Fraksi Partai Nasdem Felly Estelita Runtuwene sebagai ketua Komisi IX.

Cak Imin juga menetapkan pimpinan Komisi X. Politikus Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Syaiful Huda resmi ditetapkan sebagai ketua komisi pendidikan. Syaiful akan ditemani oleh empat wakil ketua Komisi X, yaitu Agustina (PDIP), Hetifah Sjaifudian (Golkar), Dede Yusuf Macan Effendi (Demokrat), dan Abdul Fikri Faqih (PKS).

Di tempat terpisah, Wakil Ketua DPR Rahmat Gobel menetapkan pimpinan Komisi V. Politikus PDIP Lasarus menjadi ketua komisi V. Rahmat Gobel juga menetapkan anggota Fraksi Partai Nasdem Sugeng Supawoto menjadi ketua Komisi VII. Sementara, Wakil Ketua Komisi VII, antara lain, Bambang Wuryanto (PDIP), Alex Noerdin (Golkar), Gus Irawan Pasaribu (Gerindra), Eddy Soeparno (PAN).

Gobel juga menetapkan anggota Fraksi PDIP Sudin sebagai ketua Komisi IV DPR. Sudin akan didampingi Dedi Mulyadi (Golkar), Budisatrio Djiwandono (Gerindra), Daniel Johan (PKB), dan

Hasan Aminuddin (Nasdem) sebagai wakil. Sementara, Wakil Ketua DPR Suffmi Dasco Ahmad menetapkan anggota Fraksi PDIP Said Abdullah di posisi ketua Badan Anggaran DPR. Sedangkan, Wakil Ketua DPR Azis Syamsudin menetapkan anggota Fraksi Partai Gerindra Supratman Andi Agtas sebagai ketua Badan Legislasi (Baleg). Pada periode lalu, Supratman juga menduduki kursi ketua Baleg DPR. ■ ed: agus raharjo